
一 般 質 問 通 告 順 序 表

№1（令和 4年 3月 4日）
番

号
質 問 者 質問の相手 質 問 の 要 旨

１ 東 育 代

市 長

教 育 長

1．生理用品の配布について
(1)生理の貧困という言葉の広がりとともに、県内でも自治体や民間団

体が支援に動き出している。市内にある公共施設の女子トイレ等に生

理用品の配置は考えられないか伺う。

（市役所串木野庁舎、市来庁舎、総合体育館、アクアホールなど）

(2)市内公立小中学校の女子トイレ等に生理用品の配置は考えられな

いか。

2．市内公立中学校のＩＣＴ活用について
(1)市内の公立小中学校では、新型コロナウイルスの感染拡大の影響を

受け、自宅待機や学校休業などの措置が取られた。既に一人一台のタ

ブレット整備がなされているが、オンライン授業はなぜ実施されなか

ったのか。

(2)文部科学省は、学校休業によりやむを得ず登校できない児童生徒に

対し、ＧＩＧＡスクール構想で整備した情報端末を持ち帰り、自宅な

どから朝の会などの集団活動に参加できるようにすることを求めてい

るが、本市の現状と今後の取組を伺う。

２ 松 崎 幹 夫 市 長

1．人口増、人口維持の取組について
(1)今後の取組を市長はどのように考えているか。

(2)麓地区の整備が進み、今後は市として転入促進のためのアピールに

繋げていくことが重要と考えるが、新たな取組などは考えていないの

か。

2．ごみ収集の在り方について
(1)他地域や市外から粗大ごみの持ち込みがあるようだが、現状及び対

応策について伺う。

(2)各ごみステーションにおいて、粗大ごみの中での可燃物と不燃物を

分けて回収する方が、効率的で経費節減に繋がると考えるがいかがか。

(3)全てのごみ収集について、公民館未加入者への対応はどのようか。

(4)環境センターへごみを持ち込む際の市民であることの確認につい

て伺う。



３ 中 里 純 人

市 長

教 育 長

1．子育て支援について
(1)子育て支援の具体的施策について伺う。

(2)子育て世代包括支援センターについて伺う。

(3)子育て支援センターの利用促進について伺う。

(4)産後ケアについて伺う。

(5)育児休暇について伺う。

(6)不妊治療について伺う。

2．教育行政について
(1)先生方の授業準備のための時間は十分確保できているのか。

(2)ＩＣＴ教育について

①タブレット授業は、1週間に何時間、どの教科でどのように使われ

ているのか。

②タブレット等の使用で学校間の格差はないのか。

③ＩＣＴ支援のための教材等の導入について伺う。

④持ち帰り学習の準備はできているのか。

⑤リモート授業について伺う。

⑥健康問題について伺う。



一 般 質 問 通 告 順 序 表

№2（令和 4年 3月 7日）
番

号
質 問 者 質問の相手 質 問 の 要 旨

４ 大 六 野 一 美 市 長

1．市政運営について
(1)第四次行政改革大綱の基本理念である、「管理型行政運営」から「経

営型行政運営」へ転換する具体的内容について伺う。

(2)12 月定例会の一般質問の市長答弁において、人口減少と付き合いな

がらも、他市との奪い合いはいけないとあったが、どのような事か。

(3)12 月定例会の一般質問の市長答弁において、「職員のやる気を引き

出すには、自らが率先垂範して、必死な姿を示していく」とあったが、

どのような姿を示したか。また、職員に変化は見られたか。

(4)12 月定例会の一般質問の市長答弁において、本市の特色について、

「量ではなく、それぞれの事業で質を高める」とあった。具体的な対

策について伺う。

５ 吉 留 良 三

市 長

教 育 長

1．農業施策について
持続可能な社会を構築するために、地球に優しい農業（有機農業）

を広げることが必要だと考える。

(1)本市では、有機農業があまり広まっていないが、今後、有機農業を

どう育てていくのか。

(2)学校給食への有機食材の導入について伺う。

６ 田 中 和 矢 市 長

1．業務継続計画(ＢＣＰ)の作成について
新型コロナウイルス感染症のオミクロン株の感染拡大に備えた、「市

役所内業務の事業継続計画（ＢＣＰ）」は検討されているか伺う。

2．「ＫＡＣＣＨＥＬ（カッチェル）」の利活用状況について
平成 29 年度から留学生等のシェアハウスとして供用を開始し、現在

では市立ハローワークの事務所としても利用している「ＫＡＣＣＨＥ

Ｌ（カッチェル）」の利用状況と今後の展望はどのように考えているか。

3．長崎鼻公園の整備（場所選定）について
計画中の長崎鼻公園は、津波や災害時の避難の面からは不適当と考

えるが、選定の際に十分考慮されたか伺う。

4．公共施設名称の決定方法について
公共施設のネーミング決定に関し、市民の意見や声を反映させるべ

きではないか。公募等により意見等を募る方法はできないか。


